

Projet des Halles : la concertation en panne

(mars 2006)

Pourquoi l'Hôtel de Ville ne lance-t-il toujours pas la deuxième phase de la concertation sur le projet des Halles ? Les semaines passent et le Comité permanent de concertation n'a toujours pas de garant, pas de bureau, pas de calendrier. Plus une seule réunion de travail ne s'est tenue depuis les Ateliers du projet des Halles organisés en octobre 2004, il y a un an et demi ! Pendant ce temps, les services de la Ville et David Mangin ont certainement beaucoup avancé dans leurs études et leurs réflexions. Nous protestons vigoureusement contre ce retard pris dans la concertation et l'ignorance dans laquelle on nous laisse. En attendant que le dispositif officiel de concertation se mette enfin en route, nous avons procédé à la mise à jour de nos propositions. Cette nouvelle liste de 62 demandes, intitulée *Etape 8*, est consultable sur notre site www.accomplir.asso.fr, rubrique « nos dossiers », « rénovation des Halles ». Nous encourageons les particuliers et les associations à nous communiquer leurs suggestions, que nous pourrions également publier sur notre site ! Ecrivez à contact@accomplir.asso.fr.